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Como ya lo  saben, 
apreciables lectores, me gusta 
iniciar el tema con una frase, que 
claro; nos dé inicio a nuestro 
tema, Hoy quiero hablarles sobre 
cómo está nuestra espiritualidad, 
como va nuestra relación con 
Dios, y como la manejamos, es 
por eso que la frase de este tema 
e s :  " C u a n d o  t o d o s  t e 
abandonan, Dios se queda 
contigo."  Mahatma Gandhi

C u a n d o  é r a m o s 
pequeños, llamábamos a todas 
las personas que nos rodeaban 
como Amigos, de los cuales, 
algunos al paso de los años se 
f u e r o n  c o n v i r t i e n d o  e n 
compañeros de escuela, otros en personas conocidas y algunos más en 
personas que "no conocemos", y claro algunos que hasta el día de hoy 
son como hermanos de sangre de nosotros, pues se ganaron un lugar 
especial en nuestro corazón, solíamos frecuentarnos, visitarlos, saludar 
etc.

¿A qué voy con este pequeño texto?, a lo siguiente; conforme 
pasa el tiempo, las cosas cambian, y van tomando sentidos diferentes, 
el tiempo se encarga de todo, de formarnos como mejores personas, 
pues vamos creciendo, por lógica vamos madurando aspectos de 
nuestras vidas, también vamos viendo cambios en nuestras familias, 
cambios en todo lo que nos rodea, y así un sin fin de cambios que vemos 
conforme pasa el tiempo, los años etc; 

Y con esos cambios muchas veces nos sentimos solos, 
aunque estemos rodeados, llega un momentos de nuestras vidas, en el 
cual por mas rodeado que estemos de personas, hay tanto de 
sentimiento de soledad, que nadie logrará quitar, solamente nosotros 
mismos, y decimos que Nadie nos quiere, que Nadie nos ama, nos 
somos importantes, no valemos nada y así miles de frases de este tipo y 
¡cuidado! con eso, porque podemos caer en una depresión, de la cual 
puede costarnos un poco mas de trabajo salir de ella, y por 
consecuencia esa depresión trae para nosotros más problemas, tanto 
emocionalmente como sentimentalmente.

El día de hoy quiero que quede en tu mente y en tu corazón, 
algo que es muy importante, por más tiempo que pase, por mas años 
que pasen, por más solos que digamos estar, y cuando más falta de 
amor nos haga falta, siempre ten en mente que hay una persona que te 
ama con todo el corazón, que dio una vida por ti y por mí para amarnos, 
esa persona es Dios, y es la única persona que jamás va a juzgar tu 
camino, que jamás va a negarte una charla, y que sobre todo siempre va 
a responder a todas las cosas que le pidas; pero aquí hay un pequeño 
detalle, ¿Como lo escucho?, es muy fácil, simplemente debes de cerrar 
tus ojos físicos, y abrir tu corazón, hablar abiertamente con Dios, 
aunque no lo creas, Él te escuchará, y es muy fácil que nosotros le 
escuchemos, a veces nos habla por medio de su palabra, a veces nos 
habla por medio de una persona, un consejo, o simplemente por medio 
de un pensamiento, no es cosa del otro mundo o cosa de que digamos 
que Dios no nos escucha porque no nos responde, y algo muy 
importante que debemos tener en mente siempre, El tiempo de Dios es 
perfecto, solo Dios sabe cuándo va a responder a tus suplicas, solo Dios 
sabe el tiempo correcto para decirnos, el porqué de las cosas, y no se 
trata de entender, si no de aceptar su voluntad, y agradecer por todo lo 
que nos pasa, recuerda que por más solo que te sientas, siempre estará 
esta persona maravillosa a tu lado diciéndote ¡Animo!, aquí estoy 
contigo. 

Ya para finalizar, quiero que sepas que Dios está tan lejos de 
ti, como un "susurro" de una oración. Dios te Bendiga, que tengas 
excelente fin de semana.

Jornada por tu Familia 
“Cananea lo que nos une” 

visitó el Romerío, el Llanito y 
el Ejido Zaragoza

Crecimiento 
Espiritual

Decenas de familias del 
Romerío, el Llanito y el Ejido 
Zaragoza se beneficiaron a 
través de la Jornada por tu 
Familia “Cananea lo que nos 
u n e ”  d o n d e 
recibieron atención 
médica, asesoría 
l e g a l ,  c o r t e  d e 
cabello y atención 
psicológica de parte 
de especialistas.

Esto a través 
de la Jornada por tu 

Familia “Cananea lo que nos 
une” que realiza Fundación 
ISAHER que también hizo 
entrega de despensas verdes 
a las familias que acudieron.

Fundación ISAHER 
continuará visitando los 
d i f e ren tes  ba r r i os  y 
colonias de Cananea. 
Espérenlos muy pronto…
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